

die Kräfte versagten ihr, und sie sank in die Arme des Kapitäns, der sie auffing.

„Gehen Sie!“ rief der Malaiische Tiger, indem er sich das Gesicht verhüllte.

Als er die Hände wieder sinken ließ, war die Luke geschlossen.

Er ließ sich am Fuße der Treppe niedersinken und blieb dort eine Stunde regungslos liegen. Dann stand er auf, rief Juioko, öffnete die Pillenschachtel, nahm zwei Pillen heraus und sagte:

„Es ist Zeit, Guillonk!“

„Ich bin bereit,“ erwiderte der Dajake.

Sandokan schloß die Augen und verschluckte eine Pille. Juioko folgte seinem Beispiel. Im nächsten Augenblick stürzten sie unter Krämpfen zu Boden und stießen laute Schreie aus . . .

Trotz des Lärmes, den die Räder machten, wenn sie das Wasser peitschten, hörten alle Leute an Deck die beiden Schreie, auf die Marianna in ängstlicher Spannung gewartet hatte.

Der Kapitän stieg mit dem Schiffsarzt schnell in den Kielraum hinunter. Am Fuße der Treppe lagen die beiden Piraten. Sie waren allem Anschein nach soeben gestorben.

Der Kapitän warf einen kurzen Blick auf Sandokan und Juioko und sagte dann:

„Was ich fürchtete, ist geschehen. Sie sind tot.“

Der Arzt untersuchte sie, konnte aber ebenfalls nur den Tod der beiden Gefangenen konstatieren.